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14 Ergebnis der schriftlichen Bürgerbefragung für einen möglichen DSL-Ausbau in Erftstadt-

Ahrem (18/2012) 
 
 

Eine Förderung des Breitbandausbaus mit öffentlichen Mitteln ist für den Ortsteil Ahrem nicht 

möglich. Die von Mitte November bis Ende Dezember 2011 bei den Ahremer Haushalten 

durchgeführte Fragebogenaktion hat ergeben, dass der Ortsteil flächendeckend mit 

mindestens  

2 Mbit/Sec. versorgt ist. 
 

 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

 




